



お お とり
大 鴻

令和6年 3月15日
文責：校長 御手洗 宏昭

新たな一步を踏み出す 第73回卒業証書授与式 159名の未来に栄光あれ！



3月2日(土)、**令和5年度第73回卒業証書授与式**が、本校体育館にて行われました。今年度は4年ぶりに来賓の方々のご臨席、在校生も参加しての式となりました。

卒業生159名一人ひとりに卒業証書を手渡し、卒業証書を受け取る卒業生の顔からは、**中学校三年間、義務教育九年間の学び**を得て、**立派に成長した自信と誇り**が感じられました。

卒業式後には、4年ぶりに卒業生による合唱が披露され、**一人ひとりが思いを込めて混声四部合唱「大地讃頌」**を合唱し式典に参加した皆さま方に伝えました。

卒業生の皆さん。輝く未来に向けて、この附属中学校で過ごした日々を心の糧にして、力強く、誇り高く、羽ばたいてください。

卒業生159名の未来に栄光あれ！

《校長式辞から》

この3年間の中でコロナ禍という予測不能の事態にも直面し、入学式直後から、皆さんの学校生活に大幅な制限をかけざるを得ない状況が続いた。様々な工夫や時には時期の変更を決断しながら、この状況下においてできる限りの対応を重ね、多くのストレスや窮屈さを覚えながらも、目標に向けて日々一緒に取り組んできた。そのようななかであっても、現実をしっかりと受け止め、精一杯努力を続け、力強く歩もうとする皆さんの姿があった。

テーマ「運綾燦閃(ていりんさんせん)」のもと開催した体育大会。伝統の演舞は、一人ひとりが熱い思いを持ち、学年を超え、全校生徒がともに懸命取り組み、その糸乱れぬ演舞はととも眩しく輝き、附属中学校の伝統の姿が戻ってきた瞬間でもあった。また、テーマ「翼」のもと開催した青垣祭。総合的な学習の時間での学びの動画の発表や各学級、学年ともに素晴らしいハーモニーを奏でた附属中学校伝統の合唱。その姿からは、3年生の強い絆と団結力、そして新たな伝統を繋いでいこうとする使命感を感じた。この他にも様々な活動に挑戦し続けてきた皆さんですが、これら全てが「経験」という名の財産であり、かけがえのない貴重なものとして、皆さんのこれからは確かに支えてくれる。共に過ごした時間を私は決して忘れない。



いよいよ附中同窓会の一員に！同窓会入会式

3月1日(金)、**附中同窓会会長 角山 光邦 氏**をお迎えして、**第73回卒業生の同窓会入会式**が行われました。

角山同窓会長から「**開校当時は机も椅子もない旧陸軍歩連隊兵舎跡を校舎**としながらも、**日本一の学校を目指して教官と1回生120名が共に心を合わせて企画、運営し出発**したと伺っている。それから本校を築上げた同窓会員は、現在12,149名。**全国や海外でも活躍**されている。皆さんも**日本を背負って立つ一人として活躍されることと期待している。**」とお言葉をいただきました。



附中同窓会 会長
角山 光邦 氏

県外2中学校生徒会とのオンライン交流会

3月7日(木)、**本校2年生の生徒会役員と愛知県豊橋市立中部中学校生徒会役員、鹿児島市立鴨池中学校生徒会役員**の3校がオンラインで、「**私服でも登校できる日の設定(本校はCasual Day)**」についてや各学校の**魅力ある生徒会活動の取り組み**について交流を深めました。お互いの生徒会活動の様子を知るとともに、**これからの生徒会活動の活性化**に繋がる良い機会となりました。



活発な意見交流をする各学校の生徒会役員の方々

令和6年度前期生徒会役員が決意表明

職員朝会で**令和6年度前期の生徒会役員の承認式**が行われました。新生徒会長の植松 菜さん(2-B)から「**全校が同じ熱量と同じ想いで頑張れる魅力ある附中生徒会を創っていきます**」と力強い決意の挨拶がありました。附中生のリーダーとして、**役員一人ひとりが存分に力を発揮してくれることを期待**しています！



◆◆◆ 4月の行事予定 ◆◆◆

- 4/8 (月) 新任式、始業式
- 4/9 (火) 第76回入学式
- 4/11 (木) 対面式親睦レク
全国学力学習調査質問紙調査
- 4/12 (金) 身体測定
- 4/15 (月) 学年・学級PTA
- 4/16 (火) 全校朝会
聴力検査
放：専門委員会
- 4/17 (水) 前期生徒会議案書審議
避難訓練
校内研
- 4/18 (火) 3年 全国学力学習状況調査(国、数)
1・2年 NRT検査
- 4/22 (月) 学年朝会
聴力検査
- 4/23 (火) 2年 県学力定着状況調査
3年 NRT検査
放：生徒会専門委員会
- 4/24 (水) 1年 集団宿泊体験学習 ~4/25 (木)
- 4/26 (金) 生徒総会
- 4/29 (土) 昭和の日
- 4/30 (月) 全校朝会
四校園子ども集会



学校通信「大鴻」をお読みいただき誠にありがとうございました。学校行事を通して、本校の魅力ある生徒の様子をお伝えできれば幸いです。今後も「気品と魅力」ある附属中を共に創っていきます。